



しなおか

令和5年12月6日
飯田市立竜峡中学校
校長 武井 淳子

2学期締めくくりの時期・・・

長かった2学期も残すところあと僅かとなってきました。生徒たちは毎日の学校生活、授業へ集中して取り組み、力を伸ばしています。いよいよ進路決定の時期を迎える3年生は、朝の自主学習に向かう姿も多く見られ、さすがだなあと感じます。この調子でいい2学期の締めくくりをしてほしいと思います。一方、気温の低い日が増え、インフルエンザ等も依然猛威を振るっており、体調を崩している子どもたちもいます。引き続きの健康観察、体調管理へのご協力をお願いします。

さて、明日から令和5年度の保護者懇談会が始まります。15分という短い時間ではありますが、保護者の皆様とお子様と一緒に話せる、大変貴重な時間です。有意義な時間となるよう、職員も準備しております。どうかよろしくお願いたします。

懇談会期間に合わせ、生徒玄関を入ってすぐ、保健室前の廊下に、今年度の「郡総合展覧会 校内展」を開催しております。書写、美術の作品、いずれも力作ぞろいです。ぜひ、ご来校の際には足を止めて見てください。



生徒会立会演説会・投票 行われました！

11月30日（木）に、次期生徒会役員を決める生徒会選挙が行われました。

全校の前での演説は緊張したと思いますが、各候補者・推薦責任者は堂々と自分の思いを伝えてくれました。

また、この演説会や投票のために、各クラスから選ばれた選挙管理委員の皆さんが力を尽くし、準備をして支えてくれました。



いよいよ3年生から、新役員をはじめとする2学年が生徒会を引き継ぎ、引っ張っていきます。2学年の皆さんの姿が楽しみです。全校を巻き込んで竜峡中学校をさらに盛り上げてほしいです。

令和6年度 正副会長（選挙結果）

- 会長 滝沢 ほまれ さん
- 副会長・地区生徒会長 平栗 和洋 さん
- 副会長・竜峡祭実行委員長 今村 心笑 さん



